

Publié le 2 février 2018

Club des partenaires de la Fédération des Epl de Bourgogne-Franche-Comté, 10 ans déjà !

Il a 10 ans... vous ne rêvez pas, il a déjà 10 ans mais cela n'a rien de bizarre. Le 31 janvier, les partenaires de la Fédération régionale des Epl de Bourgogne-Franche-Comté se sont réunis à Besançon pour faire vivre cette relation de confiance et bâtir le « programme d'actions partenaires » 2018.



La **Caisse des dépôts**, la **Caisse d'épargne**, le **Crédit coopératif**, **EDF**, **GrDF**, **KPMG**, **Orange** et la **Banque postale**, dernière née de la grande famille des partenaires, ont répondu présent à la traditionnelle invitation de la Fédération régionale des Epl de Bourgogne-Franche-Comté. La densité des relations avec les membres partenaires et l'existence d'un club dédié est une spécificité de la Fédération régionale des Epl de Bourgogne-Franche-Comté. Chacun des partenaires occupe une place pleine et entière au sein de la Fédération et le lui rend bien. Cette année encore, le Club des partenaires s'est déroulé dans un esprit constructif et volontaire offrant la possibilité aux partenaires de s'investir là où ils le souhaitent. Ainsi, a été décidé de reconduire l'initiative portée en 2017 par la Caisse des Dépôts, EDF, Orange et bien sûr la Fédération, d'un **colloque dédié au numérique**. Les engagements de chacun furent, comme chaque année, formalisés par la signature de la convention partenariale 2018 et finalisés autour d'un déjeuner. *Photo ©FedEpl*